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 2012～2013年度 ＲＩテーマ 

    奉仕を通じて平和を  
     Peace Through Service  

 2012〜2013 ＲＩ会長 田 中 作 次  

 

国際ロータリー第2790地区 

銚子ロータリークラブ会報 

第２７９０地区 

ガバナー 得 居  仁 (松戸東ＲＣ)  
会報委員 

大岩將道、坂本尚史、越川信一 

今週のプログラム 

  『 地区協議会報告 』 

           宮 内  榮   次年度会長 

         宮 内 秀 章 次年度幹事 

         田 中 英 子 会員 

 前回の例会報告（５月２２日） 

点鐘：大 里 忠 弘 会長 

ロータリーソング：それでこそロータリー 

 

 会 長 挨 拶  

 

 先週は例会後のクラブ協議会、新入会員歓迎会

とお疲れ様でした。翌日16日は第７分区の４クラ

ブで親睦ゴルフコンペが開かれ、宮内清次会員、

私はじめ５名で参加いたしました。天気はまさに

ゴルフ日和でありましたが、奮闘努力虚しくだれ

も上位入賞はなりませんでした。 

 また翌日17日、18日と世界平和フォーラムが広

島国際会議場にておこなわれています。世界32の

地域から2,000人が参加しているそうです。会長

幹事、宮内龍雄米山カウンセラーそしてキム奨学

生で出席してまいりました。この平和フォーラム

は１月のホノルルに続き今年度３回目であり「平

和はあなたから始まる」をテーマとし、我々の日

常生活や地域社会で平和を推進する方法につい

て基調講演、パネルディスカッション等を通じ、

意見交換が行われました。田中作治会長は世界中

の貧困、差別、無理解があるから平和が脅かされ

ている。それらを無くし私たち一人ひとりが今日、

そして未来に、平和構築のためにどのように貢献

できるか考えてくださいと挨拶されていました。

二日目は、全体フォーラムで若い人達による平和

活動がどのように行われているか発表紹介され

たりしました。昼食をかね我々は米山奨学会学友

によるランチョンミーティング（昼食を食べなが

らの集会）に参加し、米山学友たちが独自に立ち

上げた東京米山友愛RC、東京米山ロータリーEク

ラブの活動紹介、インターネットによる各国学友 

幹事報告は宮内秀章副幹事 
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たちとライブでの交流に参加しました。 

 私は今回で広島を訪れたのは2回目ですが、気

候も温暖でとても住みやすい、すばらしい街であ

ると感じています。皆さんご存知のように広島は

初めて原爆による爆撃を受け、たいへん悲惨な経

験をしている都市であり、市民の皆さんも特に世

界平和に対して関心があるようです。今回この地

で世界平和フォーラムが開かれたことは誠に意

義深いことであったと思います。 

 
 

  会員の記念日  

◇ 創業記念日おめでとうございます。 

  加 瀬 貞 治 会員（５月２０日） 

  織 田 吉 郎 会員（５月２０日） 

   

 

 幹 事 報 告  

 

1. 週報拝受        ････旭ＲＣ、鹿島臨海ＲＣ 

2. Every Rotarian Every Year 2013 年５月 

             ････ガバナー事務所 

3. 次年度ガバナー事務所ＨＰ仮オープンのお知

らせ         ････ガバナー事務所 

4. ロータリー・クラブとシェルターボックスの協

力について      ････ガバナー事務所 

5. 国際ロータリー日本事務局 事務所移転の御

案内         ････ガバナー事務所 

 

・ 現状報告        マユカ・ディマール 

 会員スピーチ 

 

鴨志田 明 人 会員 

 

 以前 10 年間いた軽井沢町の

話をいたしました。 

 

 

 

 

委員会報告 

◇ 新世代育成委員会（松 本 恭 一 委員長） 

①千葉科学大学留学生との交流会を６月 13 日 

 （木）18:00 からカフェマリーナで行います。 

 参加をお願いします。 

②出前教室を６月 14 日（金）銚子７中で行い 

 ます。講師は有村俊一郎会員と植田正義会員 

 です。 

 

 ニ コ ニ コ  

◇ 神宮寺 孝 之 会員 

 先週の歓迎会は楽しかったです。飲み過ぎで

二日酔いとなってしまいました。また楽しいお

酒を飲みたいです。 

◇ 丸山泰典 会員 

 先日は歓迎会ありがとうございました。大里

会長には二次会迄ごちそうになってしまいまし

た。酒に汚い私です！またよろしくお願いいた

します。 

◇ 櫻井公恵会員 

 この度は入会を認めていただきありがとうご

ざいました！どうぞよろしくお願いいたします。 

◇ 杉山俊明会員 

 日曜日、長男の結婚式無事終わりました。ホ

ットするやら疲れるやら！ 

◇ 宮内龍雄会員 

 ５月 19 日（日）下の娘が大阪へ嫁いでいき

ました。（大粒の涙の図付き） 

◇ 内田修心会員 

 本日ご案内しておりますように千葉科学大学

へアメリカ・ブラジルの大学生 31 名が来学し

ます。毎年日本文化を勉強に来ておりますので、

１泊のホームステイを大里会長以下、皆様方に

よろしくお願い申し上げます。 

 

＜卓話＞ 

   ≪ミャンマー・カンボジア 

       医療ミッションに参加して≫ 
 

        高 木 浩 一 会員 
 

 ４月 28 日より５月６日の９日間ミャンマー・
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カンボジア医療ミッション

に参加してまいりました。ミ

ャンマーミッションは、日本

青年会議所医療部会の 50 周

年、ＢＲＡ（国境なき奉仕団）

20 周年を記念しての合同事

業として実施をいたしまし

た。 

 2008年５月２日に、サイクロン・ナルギスが上

陸し死者・行方不明者 13万 8366人、最大風速２

15メートルの甚大な被害にあいました。その被害

にあったミャンマー連邦エーヤワディ管区モー

ルミャインジュン・タウンシップ・ティアリ村テ

ィアリ小中学校をＢＲＡが継続支援により設立

したところになります。現地のティアリ地区は、

デルタ地帯となっており、ヤンゴンより車で５時

間、陸路が無いので船で 30 分ほどの地域となっ

ております。カンボジア同様に水道、電気のない

地域で、もちろん村に常駐医がいるところではあ

りません。 

 ミッションでは、公衆衛生指導、内科検診、歯

科検診、歯科治療等を行い、合同で訪問した、Ｂ

ＲＡ担当の日本青年会議所の相互理解確立委員

会のメンバーより日本の縁日を演出し、子供たち

に楽しんでもらいました。15名の抜歯など治療を

行い、内科では１名の先天性心疾患の疑いの患者

も発見され、大変有意義なミッションとなりまし

た。5 月 1 日にカンボジアに入国、２日間の日程

で合わせて 1,300名あまりの医療支援活動を行い

ました。JCI カンボジアの手配により、現地カン

ボジア歯科医師３名が同行しミッションを経験

し、また歯科の学生も３名程参加し、誘導や公衆

衛生指導を実施できました。また、（特活）歯科

医学教育国際支援機構と言う団体の歯科医師の

方も参加し、公衆衛生の指導をしていただきまし

た。この団体は、カンボジアの地域の学校へ公衆

衛生の指導をする現地カンボジア人の育成を取

り組んでいる団体で、我々のミッションと共通す

る部分が多く、何らかの形で今後につながる可能

性を模索して参加していただきました。我々のミ

ッションを、JCI カンボジアが独自に変化させな

がらカンボジア国民の手で広げられる日も近い

ように思えるミッションとなったと感じました。

現地の子供たちと

しては、貧しさから

徐々に抜け出しつ

つあると同時に、お

菓子などの摂取な

どから、公衆衛生の

知識がないがため

に、以前よりも虫歯などが多いように実感される

結果となっております。豊かさと知識の両輪の大

切さを感じる結果でもあり、今後の活動への問題

提起となるものかとも思います。 

 最後に大使館での話は、カンボジアの国も改善

されてきているようですが、首都プノンペンから

30分も走れば、現実は違うように思います。カン

ボジアは 1970 年のポルポトの動乱以前は、教育

熱心な国でした。医師、教育者など知的階級 200

万人の大量虐殺で国家の教育機能を中断させら

れた国です。現在のカンボジアは後進国を抜け出

そうとしているところであり、プノンペン市内に

は医科、歯科の診療所もありますが、貧しい子ど

もたちは、そのような診療所には行けないため学

校に医科、歯科の先生が来てくれるとなれば、そ

こで治療して欲しいと望むのは当たり前だと思

います。戦後の日本もそうでした。わかりやすく

言えば、ミャンマーもそうでしたが、小中学校に

保健室がありません。保健室にいる養護教諭がい

ません。学校内に医療知識を持った先生がいない

ことが子供たちの健康意識を低下させています。

さらにカンボジアには日本のような健康診断が

ありません。国が子供たちの体力や病気を全く把

握していません。そのため、数値目標や具体的な

改善計画がありません。 医科の問診で蟯虫、回

虫を見たことがあると答えた子が全体の２５％
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おり、３小中学校の平均であり、割合は、地域性、

水源、水質、衛生面によるように思います。もう

一つは、日本のような教育委員会も学校保健もあ

りません。その意味では日本の戦後教育には素晴

らしい成果があったといえます。我々はカンボジ

アの政府に現状をデータで示し、改善を提案する

ことを目的としてミッションを行ってきました。

現地で治療することが目的ではありません。カン

ボジアに医学部、歯学部、薬学部がたくさん出来

て、カンボジアの医師によってカンボジアの国民

の健康が維持できなければ意味がありありませ

ん。日本も形は違いますが戦後、そのようにして

豊かになりました。 

 最後に、このような貧困国ではありますが、カ

ボジアは３．１１の東日本大震災で日本に支援も

してくれた国であることをお伝えして終わりた

いと思います。 

 

＜次年度クラブ協議会＞ 

 次年度クラブ協議会が５月１５日の例会終了

後開催されました。５大奉仕委員長により次年度

活動計画が報告され、宮内榮年度に向けての意気

込みが感じられました。 

 

 

 

 

 

 

 

リーダーは青野会員 

 

＜新入会員歓迎会 ５月１５日 うさぎ＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【出席報告】 

会員総数 43 名 出席計算 40 名 

 出 席：34 名 欠席 6 名 出席率 85.00% 

 欠 席：石川君・金島君・栢尾君・岡根君・    

     坂本君・高瀬君 

 

【Ｍ Ｕ】 

金島君（5/21 銚子東） 

✍ 第７分区ゴルフ大会（4/15） 

石毛君・金島君・宮内（清）君・宮内（龍）君・

大里君 

✍ ロータリー世界平和ﾌｫｰﾗﾑ広島（5/17・18） 

金島君・大里君・宮内（龍）君 

✍ RAC例会（5/20） 

坂本君 

 

【ニコニコ】 

ニコニコ BOX ￥ 40,000 計 ¥ 543,930 

スモールコイン ￥    − 計 ¥  61,041 

米山 BOX ￥ 3,400 計 ¥  60,025 

次回のプログラム（６月５日） 

『ロータリー世界平和フォーラム広島に

参加して』 

      宮 内 龍 雄 会員 

        米山奨学生   金 ユリさん 

      お弁当：大新（幕の内） 
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